

FUERA DE JUEGO

Cónclave de aficionados en el Celta para dar nombre a la ciudad deportiva

El club gallego ha convocado un concurso entre sus abonados para elegir la denominación de su nuevo complejo.

Palco23

5 ago 2020 - 09:00



El RC Celta convoca un cónclave entre sus aficionados. El club gallego ha preparado un concurso para dar nombre a su nueva ciudad deportiva. Cada fan, sea o no socio de la entidad, podrá enviar su propuesta, que será evaluada por el equipo. Tras una primera criba, las seleccionadas serán sometidas a votación popular.

Para incentivar la participación social el Celta sorteará una camiseta firmada por todos los jugadores a la propuesta más votada. Además, el ganador realizará una visita guiada con un jugador de la entidad gallega al nuevo complejo y realizará el saque de honor en el primer entrenamiento del conjunto.

PALCO23

Las obras para la construcción de la ciudad deportiva comenzaron en diciembre de 2019. El proyecto contempla un estadio para 4.000 espectadores y ocho campos de fútbol con un coste total que superará los 45 millones de euros.